

Kenneth (Ken) Matthews, P.Eng.

Ken est un retraité très récent de Bell / Bell Aliant. Son dernier jour officiel de travail fut le 12 avril 2021. Ken a été embauché par Newfoundland Telephone en avril 1989 en tant qu'ingénieur des services aux entreprises, responsable des besoins particuliers des plus gros clients de Terre-Neuve. Il a pris sa retraite 32 ans plus tard en tant qu'architecte de compte, s'occupant des exigences techniques de Nav Canada à l'échelle nationale. Ken était responsable de la conception, de l'établissement des coûts, de l'approvisionnement, de la supervision de l'installation et du soutien de divers réseaux et systèmes de télécommunications clients, notamment; PABX; diffusion vidéo / audio; services IP; visioconférence /audio-conférence; lignes privées, données commutées, données par paquets et services de voix.

Ken a reçu un prix Bell Unity pour avoir démontré son engagement à atteindre les objectifs opérationnels et les initiatives stratégiques de Marchés d'affaires Bell en 2020. Il a également été lauréat du prix d'excellence de reconnaissance pour les fournisseurs de Nav Canada (2012, 2013, 2015, 2016, 2017, 2018). Aucune récompense ne fut décernée après 2018.

Ken a été membre du Comité d'information sur le régime de retraite de Bell pendant deux ans, à titre de membre actif, avant de prendre sa retraite. Il possède une autre expérience en tant que membre, pendant sept ans, du conseil d'administration de Masonic Park, un complexe sans but lucratif pour personnes âgées, à Mount Pearl, Terre-Neuve.